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Beschluss 

 

 

Schulentwicklungsplan 

 

Frau Ehrlich stellt den Antrag: 

 

Der Ortsbeirat Forstfeld nimmt den Entwurf zum Schulentwicklungsplan zur 

Kenntnis. 

 

Abstimmungsergebnis: Abgelehnt bei 1 Ja-Stimme(n), 8 Nein-Stimme(n), 0 

Enthaltung(en) 

 

 

Der Ortsbeirat beschließt auf Antrag der Ortsvorsteherin: 

 

Der Ortsbeirat Forstfeld lehnt den Entwurf des Schulentwicklungsplanes ab, da 

dem Wunsch des Ortsbeirates nach einer gemeinsamen 

Informationsveranstaltung über die Schulentwicklungsplanung für die 

Stadtteile des Kasseler Osten unter Berücksichtigung des integrierten 

städtebaulichen Entwicklungskonzeptes Kasseler Osten nicht entsprochen 

wurde und sich insoweit viele der darin enthaltenen Anregungen im Entwurf des 

Schulentwicklungsplans nicht wiederfinden. 

 

Der Ortsbeirat Forstfeld verweist u. a. auf den Beschluss der 

Stadtverordnetenversammlung, ein angemessenes Mittelstufenangebot im 

Kasseler Osten einzurichten. 

 

Der Beschluss soll in der Stadtverordnetenversammlung verlesen werden. 

 

Abstimmungsergebnis: Angenommen bei 8 Ja-Stimme(n), 1 Nein-Stimme(n), 0  

Enthaltung(en) 

 

 

 

 

 

 

Brigitte Ledderhose Iris Lühne 

Ortsvorsteherin  Schriftführerin 




